

LE MONÉTIER-LES-BAINS |

Les associations s'unissent pour montrer leur hospitalité

Les associations, 82-4 000 solidaires et le Quadrille du Tabuc se sont associées à l'hôtel Bonnabel (partenaire de l'association) du col du Lautaret. Christine Bertrand, présidente de 82-4000, avait convié le Quadrille afin d'animer la soirée. L'association reçoit actuellement des stagiaires de la région parisienne venus pour quatre jours à Serre Chevalier, s'essayer aux sports de montagne. 82-4 000 est née de la volonté de faire découvrir aux plus démunis la haute montagne par le sport en étant accompagnés par des guides expérimentés.

Pascal MARTEL

Pour en savoir plus :
www.824000.org et
lequadrilledutabuc@gmail.com



Les associations 82-4 000 solidaires et le Quadrille du Tabuc se sont associées pour fêter la présence de quatre stagiaires venus de région parisienne.